

Pentecostés

I. Oración y bienvenida

II. Objetivo (Ella).

Leer textual

El propósito de esta charla es reflexionar sobre el día de Pentecostés y su relación con nuestra manera de comunicarnos, antes y después de nuestro fin de semana.

III. Introducción

Leer textual

Antes de nuestro fin de semana en la relación de pareja pareciera que hablábamos diferentes idiomas, no podíamos entendernos y se fue formando una barrera que limitaba nuestra comunicación cada vez más, al grado que llegamos a pensar que nuestro amor se había terminado. Vamos a comenzar esta charla con una lectura bíblica.

IV. Lectura del libro de los Hechos de los apóstoles 2:1-11, 42 (Ella). Textual. (El)

En esta lectura podremos ver que el Espíritu Santo se manifestó en los apóstoles por medio del don de lenguas. En ese momento los apóstoles instantáneamente adquirieron la capacidad de ser bilingües, es decir, pudieron hablar lenguas extranjeras que originalmente eran desconocidas para ellos. Y los que escucharon se bautizaron y aquel día se unieron a ellos unas tres mil personas. En nuestro fin de semana las tres parejas de equipo y el sacerdote iluminados por el espíritu santo lograron enseñarnos una nueva manera de comunicarnos, y los que escuchamos la palabra aquí estamos y podemos decir que el fin de semana fue nuestro Pentecostés.

V. Comparte aquí como era su comunicación antes del fin de semana. Y como te sentías acerca de eso. (El y Ella, 2 min. c/u)

Los hijos comparten como era su comunicación con sus padres antes del fin de semana. (1 min. c/u)

Mentalidad

No se escuchaban, se ignoraban, no sabían compartir sentimientos, no se veían tomados en cuenta, se gritaban o simplemente ya no hablaban entre sí.

VI. Textual (Ella)

Si reflexionamos ante la lectura de Pentecostés, podremos darnos cuenta de que el Espíritu Santo no se manifestó en los apóstoles sólo para que ellos impresionaran a las multitudes hablando lenguas extranjeras. Tampoco se manifestó para que los apóstoles se sintieran "orgullosos" hablando esas lenguas desconocidas para ellos. El Espíritu Santo tenía un fin específico en mente. Los apóstoles adquirieron el Don de lenguas con el fin de poder evangelizar al mundo entero. El poder del Espíritu Santo rompió las barreras del lenguaje. El don de lenguas para nosotros en el encuentro matrimonial es el dialogo en sentimientos método que aprendimos en el fin de semana, porque al compartir nuestros sentimientos con nuestra pareja le estamos hablando en el idioma universal o idioma del amor. Con el dialogo obtenemos intimidad y al haber intimidad entre nosotros nos acercamos a Dios.

VII. Comparten ahora que fue lo más significativo que sucedió en su comunicación dentro del fin de semana. (El y Ella 2 min. c/u)

NOTA: Los hijos no comparten aquí.

VIII. Textual (El)

El acontecimiento de Pentecostés, no es solamente a un hecho histórico que ocurrió hace alrededor de dos mil años. El Espíritu Santo está presente hoy y se manifiesta en la intimidad que logra una pareja que mantiene vivo su dialogo diario. Y los resultados afectan la convivencia familiar, pues al tener una mejor relación como pareja los hijos también buscan una mejor comunicación con sus padres.

IX. Comparten como cambio su comunicación en el hogar como pareja y con los hijos después del fin de semana. Y como se sienten ahora acerca de eso (El y Ella)

Los hijos comparten como es su comunicación ahora con sus padres y porque piensan que mejoró. Y como se sienten acerca de esa nueva comunicación.

Mentalidad

Ahora tienen más apertura para escucharse, permiten que el espíritu santo los ilumine para comprenderse mutuamente, cambio su tono de voz, tratan de ponerse en los zapatos del otro, respeten su individualidad etc.

X. Pregunta para el 10/10

¿Qué puedo hacer para que el espíritu santo se manifieste en nuestra comunicación? ¿C.M.S.C.M.R?

Si hay hijos el dialogo puede ser familiar.

XI. Compartir abierto

La misma pregunta.